



正しく強く美しく

校長室だより

No. 6

令和6年7月17日

豊橋市立南稜中学校

挨拶の輪が広がっています！

朝、廊下や中庭を通ると、生徒たちが気持ちのよい元気な挨拶をしてくれて、とてもすがすがしい気分になります。ありがたい学校です。

さて、7月10日(水)11日(木)12日(金)の3日間、朝の挨拶運動が行われました。300人近くの挨拶ボランティアが参加し、校門で元気な挨拶が響きました。

一緒に活動をしてくださった「社会を明るくする運動」の会長を務める保護司の市川様は、「生徒が積極的に挨拶を呼びかけていてとても意識が高い」また、「自転車置き場や下駄箱にいる子たちも、進んで挨拶をしてくれました。南稜中学校はよい学校ですね。これからも、子どもたちのやる気に寄り添うように、協力をさせていただきます」と話をしてくれました。

小中一貫教育を進める4小学校、そして、南高校も含めて知恵を出し合って、南稜校区の挨拶の輪を広げていけるように努力をしてみたいです。



うれしいお知らせがありました

先日、大清水校区の方が、学校を訪れ、話をしてくれました。「朝、道を歩いていると、南稜中学校の生徒が、登校中に『おはようございます』と元気のよい挨拶をしてくれます。朝、とてもよい気分になります」と言ってくれました。挨拶は南稜中のよき伝統としてこれからも続けていきたいですね。

善行章の表彰をいただきました

6月11日(月)に、日本善行会から「春季善行表彰」をいただきました。「くすのき特別支援学校」との交流を続けていることや、生徒会が中心となって「豊橋一挨拶ができる学校」を目指して進める「挨拶運動」、そして、梅田川の環境を守る活動を進めていること、活発な地域ボランティアの活動を行っていることが認められ、「青少年育成・地域貢献」の部門で表彰状をいただきました。



生徒たちのこうした活動が認められたのも保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげです。この表彰をいただいたことをよい機会とし、これからも、生徒たちが南稜校区のことを好きになり自信をもって活動を続けていけるように支援していきます。

夕暮れ時の交通安全(特に自転車)に注意

現在、日没時刻は、19時05分過ぎになっています。特に夕暮れ時には注意が必要になってきます。もちろん、車を運転するかたに注意をしてもらうのは当然のことですが、私たちも事故にあわないようにしなくてはなりません。そこで、夏休みも含めて、次のことに気をつけた生活をお願いします。

- ・横断歩道を渡る時は、左右の確認をして、車が来ないかを確認してください。
- ・横断歩道を渡る時は、相手の車が止まったことを確認してください。

